

APOM

Aide Pour les Orphelins de Maissade – Haïti
Nouvèl Novanm 2015

An dieser Stelle bedanken wir uns zunächst einmal ganz herzlich bei allen Gönnern unseres Vereins und bei allen externen Klein- und Großspendern für die bisherigen, zweckgebundenen Zuwendungen zugunsten unseres Bauvorhabens. Für das Kinderheim sind bis heute rund € 81.000 eingegangen. Auch den Paten (derzeit sind für alle APOM-Kinder Patenschaften vergeben) sagen wir vielen lieben Dank.

Aber...wir sind noch nicht am Ende. Für die vollumfängliche Finanzierung unseres Projektes (Fertigstellung des Gebäudes, Innenausstattung) bitten wir auch weiterhin um Unterstützung.

Wie ist denn eigentlich der Stand der Dinge?

Nach knapp zwei Jahren Vorlauf freuen wir uns mitteilen zu können, dass nun mit den Baumaßnahmen für unser Kinderheim in Maissade / Wampable begonnen werden kann.

Viele Formalitäten galt es zu erledigen. Dies nimmt in Haiti bekanntermaßen sehr, sehr viel Zeit in Anspruch - wir "Haitianer" wissen das. Dank der Unterstützung vieler Freunde - so sind insbesondere Roswitha Weiß und die Haiti-Kinderhilfe insgesamt, Guerino Joseph, Guivens Sylvestre, Pastor David Colas und die Organisation APOM zu nennen - konnten u.a. folgende Schritte erledigt werden:

Abtretung des Grundstücks, Nutzungserklärung zugunsten Eltern für Kinder e.V.,
Beauftragung des Projektrepräsentanten - Guerino Joseph, Erteilung der Baugenehmigung.
Letztere halten wir seit November 2015 vor.

Das Grundstück wurde abgesteckt:

Und nun beginnt der Aushub und das Fundament wird gesetzt - die Bauarbeiter warten auf ihren Einsatz.

Wir überweisen nun die erste Rate nach Haiti, die dann je nach Baufortschritt zum Abruf durch unseren Projektrepräsentanten bereit steht. Hierbei hoffen wir täglich auf einen günstigeren US Dollar-Kurs, denn das ist die Währung, mit der im Rahmen des Bauvorhabens kalkuliert wird.

Die Hauptakteure - unsere Patenkinder - warten sehnsüchtig auf den Tag, an dem sie ihr Provisorium - die Klassenräume der Schule (l'Ecole Baptiste Conservatrice Bethesda de Maissade) - verlassen und ihr neues Heim beziehen können.

Wir würden uns freuen, wenn wir weiterhin auf Ihre / Eure Unterstützung durch Werbung für unser Projekt zählen könnten. Weitere Spenden oder Pool-Patenenschaften zugunsten der Gemeinschaft sind natürlich sehr willkommen.

Spendenkonto

Bank für Sozialwirtschaft

IBAN: DE76100205000003383604

Projektspende für den Bau eines Kinderheims in Maissade
Verwendungszweck: APOM-Heim

Eine Poolpatenschaft mit regelmäßigen Zahlungen richten wir gerne ein. Selbstverständlich werden Patenschaften schriftlich dokumentiert.

Mèsi anpil

Ralf Gutsche

Kontakt:

Tel.: 05401-98241

Mobil: 0171-8363355

eMail: gutsche@efk-adoptionen.de